

**100 JAHRE**  
1919 - 2019



### Argovia Cup Rennen in Grasswil

Am Sonntag, den 11. August 2019 fand das 5. Mountainbike-Rennen der Rennserie Argovia Cup in Grasswil statt. Der VC Hegglingen war mit 21 Bikern in den verschiedenen Stärkeklassen erfolgreich vertreten.

Vier Biker fuhren auf den 4. Rang und es konnten sogar zwei Podestplätze herausgefahren werden. Beim Start um 10.00 Uhr in der Kategorie U 15 konnte Yves Bütikofer mit dem 3. Platz seinen ersten Podestplatz feiern und nur 1 Stunde später wurde auch Paula Roth in der Kategorie U 13 Dritte. Alle Fahrer und Fahrerinnen haben eine tolle Leistung gezeigt und konnten mit einem Sachpreis zufrieden nach Hause fahren.

In Grasswil war die Rennserie des Argovia Cups das erste Mal vertreten und der Renntag war gut organisiert. Nach der schlammigen Streckenbesichtigung am Samstag konnten alle Teilnehmer bei guten Verhältnissen die Rennen absolvieren.

In zwei Wochen geht es nach Langendorf und dann steht schon das Heimrennen am 1. September 2019 in Hegglingen an.

